



THE USHIO TIMES!

Vol. 16



高卒採用シーズ到来!今年は何人の生徒さんが...? /

今年もいよいよ採用のシーズンがきました。
 今年は県内・県外を含め、多くの高校に求人票を送りました。
 市内の高校には実際に訪問をし、先生方に当社の魅力を伝えて
 きました。私が制作したインターンシップのリーフレットも
 お配りしてきました。今年も何人の生徒さんが興味を持って
 きてくれるかは分かりませんが、より多くの生徒さんに興味
 を持ってもらえたらとっても嬉しいです!



広報による現場や地域のプチ紹介コーナー! /



今回から私なりに社内報で現場やその地域などについて色々紹介
 していきたいと思います! 現在、静岡県の中外製薬で建設工事が
 行われています。現場には13人が駐在中。工期は今年の4月から
 来年の5月までと長期間のスケジュールとなっています。
 中外製薬の現場は「藤枝市」というところにあり、マップで近辺
 をみると「蓮華寺池公園」という膨大でロケーションも綺麗
 な公園があるみたいですね! 私はまだ静岡県に行ったことが無い
 ので、行く機会ができれば絶対に寄りたいです...! そしてみなさん
 が工事している中外製薬も実際に目にしてみたいところです!



蓮華寺池公園

最近暑すぎて溶けちゃいそう...温暖化問題に着目 /

最近テレビでも騒がれていますが...いま地球温暖化が深刻なことはみなさんもお存じかと思います。
 今年の7月はすでに猛暑日が続いています。私も帰宅時に会社から駅まで歩いていますが、駅に着く
 頃には汗だくになり「倒れるんじゃないか」と思うほどです。暑い中外で働いているみなさんのこと
 を考えればそんなことは言ってられませんね...。
 夏の暑さはこれから本番です。生塩工業で働くみなさんが健康で無事この夏を乗り越えられたらと
 思います。頑張って乗り越えていきましょう!



祭

今週の交通安全ポイント

車を運転するときは絶対にアルコールを呑まない! させない! 飲酒運転ダメ絶対!

昨年までコロナで中止だった花火大会やお祭りが今年はほとんど復活しています! 今年の夏は楽しみたいです♪

